

LA AVENTURA DE CONVERTIRSE EN FAMILIA

## Nace una biblioteca virtual gratuita para apoyar a los padres adoptivos

MARÍA POP

En España las adopciones internacionales están aumentando en los últimos años a un ritmo espectacular, pero el fenómeno -si es que se le puede llamar así- es relativamente reciente. Como consecuencia, la bibliografía es escasa y los padres se encuentran con frecuencia en situaciones para las que no hallan referentes válidos en las familias de su entorno. La biblioteca '[postadopcion.org](http://postadopcion.org)' nace con la voluntad de ofrecer a este colectivo una colección de libros 'on line' gratuitos que les ayuden a afrontar con éxito los retos de la paternidad adoptiva.

Desde 1997, 24.000 niños nacidos en otros países han sido adoptados en España, 24.000 niños dispersos por nuestra geografía y cuyos padres buscan en la Red en número creciente la información y la comprensión que no siempre consiguen en las librerías o en su entorno.

En palabras de Beatriz San Román, una de las impulsoras del proyecto '[postadopcion.org](http://postadopcion.org)' y autora del primer libro: "Gracias a Internet hemos aprendido que los padres de niños adoptados nos encontramos con situaciones y comportamientos que nos desconciertan y preocupan, pero que son comunes y hasta previsibles. En países como Suecia o Canadá, donde el 'boom' de las adopciones internacionales se produjo a principios de los 70, lo tienen clarísimo".

Los responsables de '[postadopcion.org](http://postadopcion.org)' son un grupo variopinto, con profesiones y aficiones muy diversas. A todos les une, sin embargo, el haber sido tocadas de cerca por la adopción, ese camino especial hacia la paternidad en el que, como ellos dicen, "las contracciones también existen, aunque sean estomacales".

### Experiencias comunes

Tras años compartiendo experiencias e información a través de Internet, se les ocurrió crear una biblioteca 'on line' -gratuita y en castellano- que reuniera textos (fundamentalmente traducciones del excelente material publicado en otros países) a disposición de todo aquel que los quisiera consultar.

La página web se presentará el próximo mes de noviembre en la Biblioteca de las Indias Electrónicas, un centro de documentación y fomento de los estudios sobre Internet, aunque ya ha empezado a funcionar. Una semana después de aparecer, y gracias al boca en boca cibernético, más de 1.400 personas la han visitado.

'La aventura de convertirse en familia' es el título que inaugura esta peculiar biblioteca. Con un estilo claro y ameno, este primer libro responde a muchas de las dudas y temores a los que se enfrentan aquellas personas que han optado por la adopción como modo de formar o ampliar su familia. En él, Beatriz San Román desgrana con honestidad y sentido práctico cuestiones esenciales, como la creación del vínculo, la adaptación al nuevo entorno y la aceptación de los sentimientos encontrados que la adopción provoca, en los padres, pero sobre todo en los hijos.